## Madrid acogerá en junio el Congreso Europeo de Capital Riesgo

La Asociación Europea de Capital Riesgo (EVCA) celebrará, del 18 al 20 de junio de 2008, el congreso anual de este organismo, que contará con la presencia de alrededor de 800 participantes, la mayoría procedentes de países europeos.

Además, según ha informado la EVCA, el próximo año la asociación también celebrará su vigésimo quinto aniversario, "con lo que el Congreso tendrá aún más importancia y un carácter más internacional". Madrid acogerá así el próximo verano a algunas de las personas e instituciones más relevantes del sector de capital riesgo en Europa, para quienes la Comunidad de Madrid se ha convertido, en los últimos años, en uno de los centros más importantes del viejo continente. Los pasados 5 y 6 de noviembre, representantes de la EVCA se trasladaron a Madrid para realizar la presentación del evento.

## El Foro de Inversión madri+d reúne por primera vez a inversores y emprendedores de base tecnológica

El pasado mes de noviembre se celebró el Foro de Inversión madri+d, primer encuentro entre inversores y emprendedores de base científico-tecnológica de la Comunidad de Madrid, impulsado por las universidades y parques científicos y tecnológicos de la región. En el encuentro se dieron cita inversores privados, entidades de capital riesgo, representantes de organismos públicos y emprendedores.

Organizado por la Red de Inversores Business Angels Network madri+d (BAN madri+d) y con el apoyo de la Oficina del Emprendedor de Base Tecnológica madri+d y de CEIM Confederación Empresarial de Madrid (CEOE), el foro pretende ser el punto de encuentro entre potenciales inversores y emprendedores de sectores tecnológicos cuyos proyectos están en diverso grado de desarrollo y necesidades de apoyo financiero y de gestión. La principal diferencia frente a otros foros de inversión es que éste es el único que presenta proyectos que sólo son de la Comunidad de Madrid.

Los 18 proyectos que se presentaron proceden en su mayoría de las universidades y parques científicotecnológicos de Madrid, seleccionados por su contenido tecnológico o científico, su carácter innovador y su potencial de desarrollo y crecimiento. Entre las empresas que presentaron proyectos estaban Zentym Solutions, Youlynx, Solaiemes, Mygen Laboratorio, Mobiground, Intelliglass, Indizen Optical Tecnologies, Empotrasys, Efficientia Tech, Dtec Biometría y Betatick.

## IEAF lidera un proyecto de investigación sobre la innovación en el ámbito de las finanzas corporativas

El Instituto Español de Analistas Financieros (IEAF) ha puesto en marcha un proyecto de investigación sobre la innovación en el ámbito de las finanzas corporativas, con la colaboración de la consultora de servicios financieros Ernst & Young y el patrocinio de Telefónica Capital, Grupo Financiero Riva y García y Lehman Brothers. Esta iniciativa pretende recoger conocimiento e impulsar foros de debate para identificar mejores prácticas en el ámbito de las finanzas corporativas y establecer recomendaciones para su implantación en España.

El objetivo fundamental de la iniciativa es analizar e identificar los aspectos más novedosos implicados en el ámbito de las finanzas corporativas, extrayendo conclusiones relevantes de evolución y tendencia para la comunidad financiera.

El estudio "mejores prácticas en corporate finance" abordará aspectos vinculados al proceso de toma de decisiones financieras en la empresa, los condicionantes en dichas decisiones y las posibilidades que otorgan los mercados financieros en las mismas, la naturaleza y drivers de evolución de los servicios de asesoramiento financiero, el papel de los agentes de private equity, así como otros elementos clave en el actual contexto económico.

Las entidades líderes del mercado y el IEAF, junto con diversos profesionales del mundo académico, formarán un comité de expertos que asegurará el valor de las prácticas identificadas y servirá de guía para conseguir la aplicabilidad de los resultados en las distintas organizaciones.

El estudio se enmarca en la iniciativa puesta en marcha el año pasado en el seno del Instituto Español de Analistas Financieros para dotar de mejores herramientas a los profesionales del análisis financiero aglutinados en el Instituto, que cada vez requieren de mayor especialización para el desarrollo de su actividad profesional.

## NOTICIAS BREVES

- El capital riesgo limita al Reino Unido su transparencia. El nuevo código deontológico del sector (C&C Nº88) sólo se aplicará a las firmas registradas en el mercado británico, siempre que su valor supere los €420M. Tan sólo 65 sociedades se ajustan a esta definición. Cada semestre, estas compañías deberán divulgar la composición de su accionariado, el nombre de sus gestores y un informe financiero sobre la marcha de su negocio. Anualmente, publicarán un informe con una descripción genérica de su estrategia y el nombre de sus socios y ejecutivos.
- Amancio Ortega registra su fondo de capital riesgo, llamado Pontegadea Participaciones y dotado con
  €100M. La primera fortuna de España y octava del mundo se une a otros grandes patrimonios como Manuel Jove
  y Alicia Koplowitz, que también han desarrollado sus propios vehículos inversores personales.